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「令和４年度 第２回 教育アンケート」の集計結果について 

 

 

雨水の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご

理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

さて、１月に行いました「教育アンケート」へのご協力、ありがとうございました。本校の教育活動や子供

たちの姿についてＡ～Ｄの４段階評価で回答していただいた結果を昨年の１０月の結果と比較し、グラフにま

とめました。児童のアンケート調査の結果と合わせてご覧いただけるとありがたいです。 

 

【１月保護者アンケートについて】 

今回実施しました保護者の皆様のアンケートで、下記の項目において、高い評価をいただきました。 

◆「コロナ禍であっても工夫して、豊かな体験活動（校外学習や地域の人とのふれあい等）ができ 

るよう努めている」 

◆「学校は、『なかよし遊び』など異年齢集団活動を通して温かい人間関係の育成に努めている」 

◆「学校は、保護者評価・学校便り・ＨＰなど情報発信・収集に努め、開かれた学校を目指している」 

前期に引き続き、後期も、感染対策の徹底に努めながら、修学旅行や宿泊研修をはじめ、校外学習や総合

的な学習の時間において体験活動が行えたこと、学校の様子をできる限りＨＰで発信したことの成果であ

ると考えます。今後も、自然体験活動や交流体験活動などいろいろな経験を行うことで、社会性や豊かな人

間性を育んでいくことができるように努めていきます。 

その一方で、他の項目と比べてポイントが低くなっている項目がありました。 

◆「子供は、授業が分かると言っている」 

◆「学校は、子供が進んであいさつできるように心がけている」 

授業については、引き続き、児童の実態を把握した上で指導・援助を行い、「できた・分かった」と実感

できる授業を目指すとともに、朝の学習の時間やＮＥＷ！ＧＩＦＵウェブラーニング等の活用をしながら

より確かな学びとなるように行っていきます。 

挨拶については、朝の児童玄関での挨拶活動だけでなく、学校生活の中におけるいろいろな挨拶場面（例：

朝、教室に入るときの挨拶・朝の会での挨拶・プリント等が配られるときの言葉がけ等）での姿を動画で紹

介したり、素敵な姿が見られた時に声をかけたりしながら、挨拶指導を行ってきました。引き続き、時・場

所・相手を考えた挨拶ができる児童の育成を図っていきます。 

  

 

 



 【ご意見・回答】 

○子供が「先生は丁寧に勉強を教えてくださる」と言っています。いつも根気よく、子供を認めながら携わってく

ださり、ありがたく思っています。 

〇コロナに感染したとき、オンライン授業を受けました。長いお休みになったので、家で授業を受けられる環境が

とてもありがたかったです。授業の様子をみていると、いつもこんな丁寧に教えてもらえているんだなあと、改

めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。いつも大変ななか、ありがとうございます。 

〇いつも子供のことを認め、寄り添った指導をしてくださり、感謝しています。先生はいろいろなことを教えてくだ

さり、子供は「学校へ行くのが楽しみ」と言っており、安心して学校へ通わせることができています。いつもあり

がとうございます。 

〇コロナ禍で、今年も宿泊研修は難しいかなと思っていましたが、担任の先生をはじめ、他の先生方のおかげで

子供に小学校生活での素敵な思い出ができました。ありがとうございました。 

〇今年は、修学旅行や校外学習を行っていただいたおかげで、子供たちにとっていい思い出や体験ができまし

た。ご苦労も多かったと思いますが、ありがとうございました。 

 

◆些細なことから始まるいじめ（無視や仲間はずれ等）は、本人や周りの子からの発信があればいいのです

が、把握するのは難しいのでは…と思います。 

     いじめの未然防止として、定期的な心のアンケートや教育相談を行うとともに、日頃から児童の小さなサイ

ンを見逃さないように、引き続き、努めていきます。また、ご家庭でお子さんの表情・言動における変化や心配

されることがございましたら、学校にご連絡いただけるとありがたいです。保護者の方と連携を図りながら指

導・支援を進めていきたいと考えております。 

 

◆いつも子供たちのために、努力してくださり、ありがとうございます。ミドルン活動が強制であることが気にな

ります。家が遠いのでしばった雑誌を持っていくのが大変ですし、段ボールにしてもすべりやすく持ちにくいし

…。班旗も使いづらいみたいなので、保護者の持ち込みを奨励してほしいです。あと、設置場所ですが、車を

停めやすいところにしてもらえるとありがたいです。 

     ミドルン活動は、強制ではなく、ボランティア活動の一環として実施しております。ご意見をいただきました

ように、たくさんの量の新聞や雑誌を運ぶ際の負担、段ボールを運ぶ際の危険性など、安全に登校できない

心配な面があります。お子さんの負担のないよう、量を調整し、ミドルン活動に参加いただけるとありがたい

です。また、ミドルン活動外にも、ミドルンBOXやPTAの資源回収もご活用ください。 

 

 

 

※ご意見ありがとうございました。子供たちが楽しく学校生活が送れるように、全職員で努めてい 

きます。ご家庭で，何かご心配なことなどございましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。 

 


